



Antwort zur Anfrage Nr. 0085/2024 der SPD im Ortsbeirat Ebersheim betreffend
Interimsmensa Grundschule (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Für wie viele Jahre ist diese Interimsmensa vorgesehen?

Der Mensa-Interimbau für die Grundschule Ebersheim wird auf dem Basketballplatz erfolgen und die Nutzungszeit ist aktuell unbestimmt.

Die Interimsmensa wird benötigt zur Sicherstellung der Mittagsverpflegung im Rahmen des Ganztagsförderungsanspruchs ab 2026. Sie wird bis zur Herstellung eines entsprechenden Neubaus benötigt. Eine Jahresangabe ist zum aktuellen Zeitpunkt leider nicht möglich.

Mit welchem Nachfolgebau soll die Interimslösung abgelöst werden?

Aufgrund fehlender räumlicher Kapazitäten der Grundschule insgesamt wird eine Erweiterung und auch ein Ersatzneubau geprüft. In diesem ist auch eine entsprechende Mensa vorgesehen.

Welches Raumkonzept bietet die Interimsmensa?

Das Raumprogramm ist noch nicht festgelegt, wird aber mindestens neben einem Küchen- und Ausgabebereich auch einen Speiseraum beinhalten.

Wer wird Betreiber der Interimsmensa und wie sieht die Finanzierung der laufenden Kosten aus?

Die Stadt Mainz plant zum entsprechenden Zeitpunkt für die Mittagsverpflegung der Grundschule einen Caterer zu beauftragen. Die Finanzierung der Interimsanlage erfolgt über den Wirtschaftsplan der Gebäudewirtschaft Mainz.

Mainz, 22.02.2024

gez.
Marianne Grosse
Beigeordnete